
お気に入りの
品種を探そう！

南河内地域でいちごを栽培している方々に、

「南河内いちごの魅力」を聞いてきました！

福永洋一さん

「南河内いちご」の
ちょっと良いトコロ！！

教えて！

棟田真さん

凍らせてアイス
と一緒に！

天野智朗さん

果汁もしっかり
感じてほしい！



いちごの栽培で苦労したことは？

これから取り組んでみたいことは？

おいしいいちごの食べ方を教えてください！

最初の頃は、病気や害虫が何度も
発生して苦労しました…
また、新型コロナウイルス感染症

の影響で、いちご狩りのキャンセル
が相次ぎました…

地域全体として盛り上げていけたら
良いな、と思います。
いちご園を回るバスツアーをしたり、

いちごを加工したお土産を作ってみたり
したい！

つぶしてペースト状にしたものを
凍らせて、アイスと一緒に食べるの
がおすすめ！
やっぱり生のいちごを使うと味が

全然違う！

棟田真さん
高い栽培技術で、非常に甘くておいしいいちごを生産しています。
直売所やいちご狩りも大人気！



ずっと「誰かに喜んでもらえる
仕事」がやりたかった。
いちごは人気が高く、お客さん
みんなにとても喜んでもらえるの
がうれしい！

いちごの栽培でうれしかったことは？

農園の特徴を教えてください！

これから取り組んでみたいことは？

もっと収穫量を増やして、
たくさんのお客さんにいちごを
届けたい！
思っているよりもすぐ近くで

作っているので、ぜひ新鮮な
いちごを買いに来てください！

品揃えが豊富なこと！
今は珍しい白いちごを含めて、

6品種くらいを作っています。
それぞれ特性がしっかりしている

ので、ぜひ食べ比べておきにいりの
品種を見つけてほしい！

福永洋一さん
たくさんのいちごを生産しながら、アカデミー生への指導も熱心
に行っています。直売所にはいつも長蛇の列ができています！



いちごの栽培で苦労したことは？

おいしいいちごの食べ方を教えてください！

農園の特徴を教えてください！

一から栽培技術を身に着けるのは
大変でした。病害虫でかなり影響が
出たこともありました。
ですが、工夫をして思ったとおり

に育ったときは嬉しかったです！

何よりも安心・安全な栽培を
心がけています。
病害虫に負けないつよいいちご

づくりを目指し、日々頑張って
います！

先の方が甘いので、縦にカット
すると、甘さと酸味の両方を感じ
ることができます。
また、一口サイズにカットする

ことで果汁をしっかり感じること
ができておすすめ！

天野智朗さん
いちごを食べてくれる方のことを1番に、生産者として安心・安全
ないちごを届けられるよう心がけています！


